A N E X O 15

Mañana, en "La Casona" 29 upt 80

Copei y el Presidente Herrera Revisarán Relaciones de Venezuela con Fidel Castro

El Comité Nacional de Copei y el presidente Luis Herrera Campins, someterán a un profundo análisis. mañana en "La Casona", las relaciones entre Cuba y nuestro pais, en estado critico, luego del anuncio de Fidel Castro de retirar su representación diplomática de Caracas, en protesta por la decisión del Fiscal Militar de absolver a los implicados de la explosión del avión cubano, donde perecieron setenta y tres personas.

En fuentes socialcristianas se supo que "en d seno del partido existe gran preocupación, debido. fundamentalmente, a los ataques que lanzó Castro contra la Democracia Cristiana, a raiz de la resolución absolutoria de los proce-sados dictada por la justicia

En Copei se dice —conoció el periodista— que es "digno y prudente" que se haga una revisión minuciosa del estado actual de las relaciones venezolanas con el régimen de Cuba, ya que "las mismas han venido tornando delicadas cada vez más".

Pese a que algunos de los más connotados lideres copeyanos están fuera del país —Rafael Caldera, Godofredo González—, Eduardo Fernández y Conveldo Alvara Per a porcesión de la constanta de la constant Oswaldo Alvarez, Paz, in-cluyendo a Carlos Rodríguez Ganteaume, tambiés miem-bro del Comité Nacional por su condición de sub director della fracción parlamentaria - se han celebrado en las ditimas horas feuniones

 En el partido de gobierno existe preocupación por los ataques lanzados por el régimen cubano contra la Democracia Cristiana y el gobierno de Herrera Campins

de gran importancia en Copei para tratar el ásunto y adoptar una posición "seria y determinante" frente a los ataques de Castro.

Una de estas reuniones fue efectuada ayer tarde en la residencia del ministro de Relaciones Interiores, Ra-fael Andrés Montes de Oca, "Cumbres de Curumo" -estuvieron presentes el propio Premier, el secretario general encargado de Copei, Aristides Calvani; el ministro de la Secretaria General de la Presidencia de la República, Gonzalo García Bustillos; el viceministro de Relaciones Extercores, Oswaldo Páez Pumar, y José Antonio Pérez Díaz— donde se trató con profundidad la posición de Castro en relación con la Democracia Cristiana y el Presidente gobierno del Herrera Campins.

Aunque los periodistas insistieron en consegui; alguna opinión en Copei de l actitud de Castro de retira sus .representante diplomáticos de Caracas, fu practicamente imposible. S observó gran hermetismo e los dirigentes verdes con sultados sobre el particular Se limitaron a decir que l'habia que esperar antes l respuesta del gobierno ven zolano, de la cual se er cargaria la Cancilleria".

Sin embargo, en organización socialcristiar. se i abió nuevamente de qu militar de absolver a los cuatro detenidos por la voladura del avión".

Trascendió que en reunión de mañana en "La Casona" será invitado el Casona" será invitado el Canciller José Alberto Zambrano Velasco, quien deberá llegar en las próximas horas al país, así como los expertos en derecho internacional del par-

decisión es mente juridica, dictada por mente juriola, dictada por un tribunal militar, y que la posición del gobierno cubano no es procedente". Se señaló de que "no hay motivos para que se produzca un rompi-miento de relaciones entre